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◎ロータリーソング 「奉仕の理想J

ソングリーダー  吉 沢

◎お客様紹介         会  長  遠 藤

tl尾 可iulllT I,コit多=RCI

作庁 武 妊ほ 1東京多■RCi

山末 ‖ 勝l「

え‖! U古生様 !牛口木千レビ■カ アイて専IⅢJth"

SAA委 員会委員  坂 日 吉 男

会 長   遠 藤 二 郎

会 長  遠 藤 二郎

―所大会長候r市2名につきき義のある方は一週間以内に言

面てお'Hいします

.J【遣Ⅲ
十■ i'J■と=干の打そこ先| ア`メリカ セ ントラル

ステイツ |マル十ナ世区1に決まりました

―鈴木なつみさんの現況iH告力Wさいております

i lF会日tの を電のお1らせう幅いておりますので、Hし

なさる方はわ夕を=】十下さい‐

京■西北RC  1996112月 30日 1 )-48 +Jt,

lUりF千J ljJ上日 ill i '1月1日 1火|

生Ⅲ■t,tJiR C 12月24 1)くIA「 十1コにュ,■卜に会

場を4要 します

語 嫌 離

規日宮舌動委員会 長 谷川 明 宏

③幹事報告

糧
却

⑥会務報告

11 1!月 1日 Ⅲ 2山1世区クラフ会長会li明↑ドされました

所全員教育■Ft要いの拍!れ

,(年1月12 、 13 岡 ll l予定の■2F50tL区、1也区た会

のiF中十忙々のit明

クラフ生1点の中間‖吉

門|イチ景全より

会最増尋よ、!け凹、米 の 今後のイコ″よに】 てヽ

12 12月 5日、第2回多|■,【う区Hlセ ■寸,月十セされました|
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東京多摩グリーンロータリー・クラブ

会   長 :遠藤 二郎   副 委員長 !日畑 博
幹   事 !須藤 起雄   委   員 !大松訪二 伊藤英也 村上久
会報蚕員長 !小坂 一 廊 杉野志保子 山 崎光―

性ヽ 正訂iほ 大 会,1キRf:間の■勤を杭けたくてHモi

事務局!東京都多摩市落合|■9
京こプラザホテル多摩 561号

「[[ 0423-725463/FAX 0423-72-6431

例三日 衝週71曜日1?30月 の最終制会1830
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◎点 鐘

人類の理想文化を表わす。

それらが混然一体調和して

日―タリーの理想に向って

昂って行く襲を示している。

実践 '

例会場 京 ニブラザホテル多摩 (たまつばき)



をして頂張っておりますJ何 卒よろしく‐

篠塚 武 虻様 今 年度初めてMUを させていただきます=

遠藤 二 郎一お客様ようこそ

橋口 洋 =―先月、尚井重北先生 (特別代表)が 文ミ、)(

1'工を受けたので,

1仙う )と一…朝晩あ ぅきり冷えてきました.ク リスマス

会よろしくお願いします。

中山 恒 武…夕Eク ラブお客様ようこそt

遠藤 立 一…やっと歩けるようになりましたので

千夕11 誠 久 保 崎 生様、奥木様ようこそ1

小林 和 大 ボ クスター市てもうかるかな?

猪峨 末 男 牢 ■も少しとなりました.

1雰j 志 保r な にもありませんが ……

本国合計 全 20,000円 (累 計 560.306円)

◎出席報告         出 席委員会 井 澤 ケ イ子

会員裕数 55名 (汁1席義務規花剣生者 上名)

出席者数 46名 匁 古者敗 9名

本国‖1席率 8361%

および記念品をヨ旨堂することになっておりますて当日

ヨコクラチエコさん、コブマジョースケさん、ス■タ

ミノルさんの3名の方々をお呼び致しますt皆 様方の

ご支援をよろしくお願いします!特 に広報姿員会のん

の々納1協力をお願い致します=

篤 舌者紹介 奥 木 倒務

,ふ 日肯i氏 は口H和85台与許高口を卒業後、アナウンサー

として日本テレビに対t、報道関係、特に宮内庁問TRを担

ド1され
Ⅲ
今日の出来ず の初代アナウンサーとして活躍さ

,■ましたi

現行は、 1本 テレビエンタープライズにおられ、日本テ

レビタレントセンター長、日本テレビアナウンスカレ′ヂ

■長として、後進の指導にあたっていらっしゃいますJ奥

llも元アナウンサーていらっしゃいます力ヽ NHKニ ュー

スイレブンのス■一ツキャスターは,阜 氏のお雄様で,|,

卓 話

地域に行者し活性しておられる方々のお役に立ちますか

かどうか、はなはだ″じ、もとないのですが、私の30数年間の

アナウンサーとしてのイ却較をお話し申し_L功可かのご参考

にしていただければと思います.

アナウンサーには各放週局に所属する、いわゆる局アナ

とフリーのアナウンサーがおりまして、全国では約600

名itになります.ア ナウンサーは声がされいてETLな 日本

語を話せることが条件でしたが、テレL Ft代の今日では、

容舞、スタイルも求められるようになっておりますtこ の

教年アナウンサーとしての職業か抑光をあびるようになり

写真週刊誌のクーケツトになることも多く、そのためアナ

ウンサーミ当の女性も増えております。最近のアナウンサ

ーの要件は声やしゃべりよリキャラクター、夕」犯岐力要求

され、イ予動力、人間に、企画力も問われるそうでありまチ

最近では、年間約7,000人の応募があり採用されるのは

2,3名という高い競争■て、従って入社してくるアナウ

ンサーは、かなり能力わヽ葛く質のよい人走のようです.

スポーツ中継というのはアナウンサーでなければならな

い仕事で、空,球、和撲、ラクビー等いろいろありますが、

なかでも好評なのが止月2、 3日に行われる捕檀興伝で、

同時期に行われる全国高校サッカーと重なることもあり、

に月は全然休めないという状況です,

11127 最終出席率 8515% (47 55)

1211 記 「HI常率 8909% (47/筋 )

薫 、者 足 アヽ 酒 二郎、大ほ nti、 萩i田  茂 大

伊神 稔 、北村 キ 彦、小城 章 員、

新た 源 四郎、高村 弘 、程海 英 二郎

多摩RC

分区連絡会

多摩RC

多岸RC

メークアップ

)蝕 誠 1 12/8

1■中 格  12/5

根木 未 守 12/3

杉野志保子 12/10

◎親睦活動委員会          委 員長 菊 池 敏

●クリスマス会ですが、600～例会、6:80～懇親会とな

ります.

3チ ャリティバザーに御協力よろしくお願いします。

◎瑠朝嬢 員会 委員長 遠 藤 立 一

。年,16名 の多岸の緑の環境を守って下さってる方々を

表彰することになり、クリスマス例会で会長から“状



アナウンサーには'は占、ス十一ツ、六ラエティと3つあ

るのてすか、私はス十一ツを、特にジャイアンツのをやり

たいとは 、ヽ 11木テレビに入社したのですか をだけ公よ

性を神“!したあと、これからtニ ュースだとl_l(、それ以

後30frttHIニュースのアナウンサーとしてやってまいりま

した 方々 と舛も今はt tヽ‖大きてすわヽ これからは放しヽ 時,

争にさらされ、多メディアU!代に突人していこうとするな

かて、生きなるにはどう,オlFまいいか、またアナウンサー

はどういう律ど叫をlllってゆくのか、こオ1からはもっともっ

と勉度を必要とされるでしょうし、純噂者との双方向のlJ/

とへのイ1応も考えつつ、今テレビは2111キどへ向って所しい

時代をllえようとしております

(今[Jの担当 杉  T予|


